



**GARDA MEDIA**

# Karya Bakti Kodim Magelang, Wujudkan Percepatan Pembangunan di Pedesaan

**Agung widodo - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID**

May 21, 2024 - 13:55



*(Foto Dokumen): Personel Kodim 0705/ Magelang Bersama Masyarakat Pada Senin Tanggal 20 Bulan Mei Saat Mengerjakan Saluran Drainase dan Rabat Beton di Wilayah Dusun Bojong dan Dusun Caban Gunung Desa Kartoharjo*

MAGELANG - Bentuk wujud kemanunggalan TNI dengan rakyat, Kodim 0705/ Magelang bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten Magelang melaksanakan pembangunan saluran drainase sepanjang 225 meter dan pembangunan rabat beton panjang 220 meter, melalui kegiatan Karya Bakti TNI Semester 1 Tahun

2024 bertempat di dua Dusun tepatnya Dusun Bojong dan Dusun Caban Gunung Desa Kartoharjo Kecamatan Grabag, Senin (20/05) Kemarin.



Kegiatan pembangunan rabat beton dan saluran drainase dikerjakan oleh TNI bersama warga masyarakat sekitar Dusun Bojong dan Dusun Caban Gunung Desa Kartoharjo dengan penuh semangat tanpa mengenal lelah.

Bati Bakti Kodim 0705/ Magelang Peltu M. Ansori, dalam keterangannya mengatakan, pada tahun ini ada beberapa kegiatan karya bakti salah satunya di wilayah Kecamatan Grabag. Perlu saya sampaikan bentuk peningkatan kesejahteraan kepada masyarakat di sektor pembangunan diantaranya melalui karya bakti pembangunan saluran drainase dan rabat beton, sehingga dengan adanya pembangunan yang dikerjakan dapat dirasakan oleh masyarakat.

Masih dikatakan Bati Bakti Kodim Magelang, Alhamdulillah dengan adanya semangat gotong- royong dalam pengerjaannya antara TNI dengan masyarakat dapat terwujud dan selesai," terang Peltu M. Ansori.



Sementara, Kepala Desa Kartoharjo Agus Suyono saat ditemui di lokasi pengerjaan menuturkan, saluran drainase dan rabat beton yang dikerjakan oleh anggota Kodim 0705/ Magelang dan warga masyarakat Kartoharjo merupakan bentuk rasa semangat dalam meningkatkan perekonomian masyarakat melalui pembangunan karya bakti.

" Dengan dibangunnya saluran drainase dan rabat beton maka warga masyarakat dapat menikmati hasilnya dari pembangunan yang dikerjakan Satuan Kodim 0705/ Magelang. " Alhamdulillah sebentar lagi akan selesai pengerjaan pembangunan dan segera diresmikan, sehingga masyarakat dapat menikmati hasil pembangunannya. Dengan adanya sarana jalan rabat beton secara langsung dapat meningkatkan perekonomian serta pembangunan infrastruktur yang lebih merata di setiap wilayah," ujar Agus Suyono.



Pada kesempatan tersebut, Agus Suyono juga berharap dengan hadirnya Kodim 0705/ Magelang dalam kegiatan karya bakti sebagai wujud kedekatan Kodim dengan warga masyarakat Kartoharjo, akan lebih erat dalam mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat," pungkasnya.

Redaktur: Sertu Gunawan.